

**ASSOCIATION OF CANADIAN MAP LIBRARIES AND ARCHIVES
BULLETIN**

ACMLA NEWS

English to follow.



Venez-nous joindre à Montréal du 29 mai au 1 juin!

Les comités du colloque pour IASSIST & CARTO 2018 ont travaillé avec diligence pour sécuriser les équipements et les présentateurs et nous sommes fiers de vous présenter un avant-programme sur le [site web de la conférence](#). Veuillez noter qu'il pourrait avoir des modifications au programme, mais que ces modifications seront mineures. L'inscription est maintenant ouverte, et le tarif de l'inscription hâtive sera disponible jusqu'au 29 avril.

=====

Please join us in Montréal from May 29 to June 1!

The IASSIST & CARTO 2018 conference organizers are happy to announce that registration is now open, and a draft program has been made available on the [conference website](#). Early-bird rates are available until April 29.

Association of Canadian Map Libraries and Archives Awards

The ACMLA Awards Committee is responsible for three awards given by the Association. We invite nominations for these awards and encourage members to participate in the selection of the awards for outstanding accomplishments in our field.

ACMLA Honours Award

The Awards Committee invites nominations for the ACMLA Honours Award. According to the guidelines for the award, the nominee should be a person who has made an outstanding contribution in the field of map/GIS librarianship. The contribution may either be for a specific

activity or for general services and contributions such as continued membership in the Association with active participation either as an executive officer, committee chairperson, or committee member. Normally, membership in ACMLA is a prerequisite; however, that does not preclude considering outstanding non-members.

Deadline : 30 April 2018

ACMLA Cathy Moulder Paper Award

To be eligible for the Paper Award, which carries a \$200 monetary prize, a feature article of at least three pages in length, by one or more authors, must have appeared the ACMLA Bulletin during 2017. We are looking for articles that make a solid contribution to map librarianship, including carto bibliographies. Originality, uniqueness of subject matter and depth of research will be taken into consideration.

Deadline : 30 April 2018

ACMLA Student Paper Award

As a reminder, the ACMLA Awards Committee would like you to encourage students to submit their papers for the Student Paper Award. The Association of Canadian Map Libraries and Archives encourages and supports activities which further the awareness, use and understanding of geographic information by Canadians. To this end, post- secondary students are encouraged to submit a paper for the ACMLA Student Paper Award competition.

The Student Paper Award will consist of a prize of \$250 and free membership in the Association for one year. The award includes an invitation to present the winning paper at the Annual Conference. The Association will waive registration fees and provide a travel stipend of up to \$250. The award will normally be given on an annual basis to a student from Canada or studying in Canada currently enrolled in a post-secondary institution (college or university). The essay will be original and unpublished and of no more than 3000 words. Primary consideration for the award will be given to the essay's originality and its contribution to new knowledge and insight. Other considerations include the author's demonstration of the relevance of the subject, the quality of the presentation and documentation, and the literary merits of the essay.

Deadline : 30 April 2018

For more complete details regarding the awards, please see the ACMLA Awards web page <<http://acmla-acacc.ca/awards.php>> or contact: Deena Yanofsky, ACMLA Awards Committee, past-president@acmla-acacc.ca.

Prix de l'ACACC

Le Comité des prix et mérites ACACC est responsable de trois prix décernés par l'Association. Nous invitons les nominations pour ces prix et encourage les membres à participer à la sélection des prix pour réalisations exceptionnelles dans notre domaine.

Prix d'excellence de l'ACACC

Le comité des prix et mérites invite les membres de l'ACACC à soumettre la candidature du membre qui, à leurs avis, est admissible au Prix d'excellence. Selon les règles du concours, l'heureux(se) élu(e) sera toute personne dont le nom a été retenue en vertu de sa participation considérable au développement de la profession de carto-thécaire. Sa contribution peut se quantifier de différentes façons: activités particulières ou générales, participation soutenue au sein de l'Association en tant que membre d'autres comités. Bien que ce concours s'adresse surtout et avant tout aux adhérents de l'Association, cependant, non-adhérent exceptionnelles peuvent être considéré pour le prix.

Date limite pour soumettre votre rédaction : le 30 avril 2018

Cathy Moulder ACMLA Prix d'essai

Selon les règles du concours, l'heureux(se) élu(e), qui recevra une bourse de 200 \$, devra avoir publié un article d'au moins trois pages au sein d'une édition du Bulletin de l'ACACC en 2017. Le comité recherché principalement les articles ou les carto-bibliographies, qui alimentent et soutiennent le développement de la discipline. Les articles seront jugés selon les critères d'originalité du thème choisi et du niveau de recherche.

Date limite pour soumettre votre rédaction : le 30 avril 2018

Prix annuel de l'ACACC pour article étudiant

Le comité des prix et mérites de l'ACACC tenons à vous pour encourager les étudiants à participer dans le Prix annuel de l'ACACC pour article étudiant. Le concours est admissible à toute personne originaire du Canada ou qui étudie au Canada et qui est présentement inscrite à un établissement post-secondaire (collège ou université). Les articles doivent être rédigés durant l'année scolaire en cours.

Le prix annuel de l'ACACC pour article étudiant et se composera d'un montant de 250.00 \$ et les droits d'adhésion à l'Association pour une année. Le prix inclus également une invitation présenter la communication lors de la conférence annuelle de l'ACACC tenue à la fin mai ou au début juin. Si le récipiendaire répond à cette invitation, il sera dispensé des frais d'inscription au congrès et l'Association lui allouera un montant jusqu' à 250.00\$, avec recettes, pour couvrir les frais de voyage. L'article doit être original et ne jamais avoir été publié. Il doit comporter moins de 3 000 mots. Les juges porteront l'attention en premier lieu sur l'originalité du sujet et sur son apport en nouvelles connaissances et idées novatrices. L'article sera également jugé sur la façon don't l'auteur démontre la pertinence du sujet, sur la qualité générale de la présentation et de la documentation ainsi que sur la qualité littéraire du texte.

Date limite pour soumettre votre rédaction : le 30 avril 2018

Pour obtenir des détails complets sur les prix vous pouvez consulter les lignes directrices (en anglais) sur notre site web : http://www.acmla-acacc.ca/awards_committee.php ou contactez

Deena Yanofsky
Comité des prix et mérites de l'ACACC
past-president@acmla-acacc.ca